



CDU KÖLN

Fraktion in der Bezirksvertretung 1, Köln-Innenstadt

Herrn
Bezirksvorsteher
Andreas Hupke

Herrn
Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Herrn
Oberbürgermeister
Fritz Schramma

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates und der Bezirksvertretungen der Stadt Köln

Sehr geehrte Herren,
die CDU-Fraktion in der BV 1 bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Bezirkvertretungssitzung zu setzen:

13.05.2009

Betr.: Motoren- bzw. Automobilmuseum

Die Bezirksvertretung 1 bittet die Verwaltung, nach einem geeigneten Ort - vorzugsweise in Deutz - zu suchen, um dort ein Motoren- bzw. Automobilmuseum einzurichten.

Begründung:

In Deutz stand die erste Gasmotorenfabrik der Welt von Nikolaus Otto und Eugen Langen. Hier begann der Siegeszug des auch heute noch so genannten Otto-Motors. Diese Tatsache ist leider in Köln nicht allen bekannt. Ein Motoren- bzw. Automobilmuseum wäre nicht nur eine entsprechende Würdigung der Leistung Nikolaus Ottos, sondern auch ein Anziehungspunkt für viele Technikbegeisterte.

Es soll versucht werden, die entsprechenden Kölner Firmen (z. B. Deutz A.G., Ford, Toyota) zu bewegen, sich an der Finanzierung zu beteiligen, bzw. die Finanzierung ganz zu überne-

hmen.

B. Mevenkamp
(Fraktionsvorsitzender)